



☆朝の正門での会話から(その2)

前号に引き続いて、朝の正門での会話について2つ紹介します。毎朝正門での子供たちの出迎えも一月半が経ちました。明るい笑顔で挨拶されるとこちらも明るくなるし、暗い顔して登校してくる子供を見ると「何かあったのかなあ。」と心配になります。先日いつもどおり正門にいと少し離れたところから1年生の女の子が「校長先生～」と言いながら駆けてきました。4月当初は何度か涙が出て、正門から靴箱まで手をつないで送ったことがありましたが、最近は友だちと手をつないで明るく登校できています。駆け寄ってくると私の腰に抱きつき一言「校長先生、好き！」嬉しくて嬉しくてへろへろになりました。2つ目。正門の門柱の陰から突然女の子が出てきてぶつかりそうになりました。その時の一言「やっぱり！校長先生の匂いがしたと思った！」その時は「げっ臭いのか！加齢臭か！」と思いましたが、「そこまで臭くないよな・・・あの子も嫌な顔していなかったし・・・」と自分を納得させました。しかしよく考え調べてみると、人間にとって臭覚は脳に直接つながり、どの感覚より記憶に残りやすいものだそうです。確かにふとした匂いで記憶がよみがえることがあります。あの子にどんな匂いか怖くて確認していませんが、あの子に私の匂いが記憶されたと思うとこれまた嬉しいことです。

☆交通安全教室

1年生の交通安全教室を行い、車の運転手からの死角や、横断歩道の渡り方などについて、学習しました。交通事故にあわないように、気をつけて行動しましょう。



☆読書ボランティア(朝の読み聞かせ)

本年度も、1～4年生に読み聞かせをしていただきます。「今日はどんなお話かな？」と子供たちは、とても楽しみにしています。



☆織田幹雄記念国際陸上競技大会

4月29日に、広島広域公園陸上競技場で大会が行われました。6年生の男女5名ずつが、リレーに参加しました。男子は入賞を果たしました。女子もがんばりました。



☆熊本大地震災害義援金

義援金のご協力ありがとうございました。総額 82,614円でした。中国新聞熊野販売所を通じて、寄付させていただきます。